



**INFORMAN.id**

# Babinsa Koramil 12/Mranggen, Menghadiri Kegiatan Rakor Persiapan Peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia

**Muhammad Makruf - DEMAK.INFORMAN.ID**

Jun 15, 2023 - 14:05



*Perencanaan dan persiapan dalam suatu kegiatan sangat diperlukan. Oleh karena itu peran serta seluruh yang hadir dan elemen masyarakat yang ada diwilayah Desa Tegalarum akan menentukan kesuksesan kegiatan ini*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen, Sertu Sulistiono selaku Babinsa Desa Tegalarum Hadiri Rapat Koordinasi Persiapan Peringatan HUT ke – 78 Kemerdekaan RI Tingkat Desa Tegalarum Tahun 2023 yang bertempat di Balai Desa Tegalarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu malam (14/06/2023).

Dalam kegiatan tersebut yang dihadiri oleh Kades Tegalarum Bpk Muh Karom, Bhabinkamtibmas Desa Tegalarum Aipda Dasran, S.Psi, Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono, Perangkat Desa Tegalarum, Ketua BPD dan anggota, Ketua LKMD dan anggota, Kepala Sekolah MTs Asy-Ariyyah

Tegalarum, Kepala Sekolah SDN 1 Tegalarum, Kepala Sekolah SDN 2 Tegalarum, Kepala Sekolah MI Tegalarum, Kepala Sekolah TK Tegalarum, Kepala Sekolah RA Tegalarum, Ketua IPNU, IPPNU dan anggota, Ketua Rw se Desa Tegalarum.

Dalam kesempatan tersebut, Kades Tegalarum Bpk Muh Karom menyampaikan kepada semua pihak untuk bekerja secara maksimal dan serius agar dalam puncak pelaksanaan kegiatan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun ini dapat berjalan dengan khidmat, tertib, lancar dan aman sesuai harapan kita semua.



Perencanaan dan persiapan dalam suatu kegiatan sangat diperlukan. Oleh karena itu peran serta seluruh yang hadir dan elemen masyarakat yang ada diwilayah Desa Tegalarum akan menentukan kesuksesan kegiatan ini.

Dihimbau kepada semua pihak dan elemen masyarakat Desa Tegalarum, Sekolah-sekolah dan lingkungan perumahan diwajibkan memasang bendera dan umbul umbul agar peringatan HUT Kemerdekaan RI tahun ini lebih khidmat.

Sementara itu Hasil Rapat tersebut menyepakati akan diadakan lagi Rapat Pemanthapan yang akan ditentukan di kemudian hari, yang bertempat di Balai Desa Tegalarum. Ucap Kades Tegalarum.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak